



AMLO: decidirá la FGR si indaga posibles delitos derivados de audios revelados de Alito

ALONSO URRUTIA, NÉSTOR JIMÉNEZ Y ROBERTO GARDUÑO

El presidente Andrés Manuel López Obrador consideró que le corresponderá a la Fiscalía General de la República determinar si de las revelaciones surgidas de los audios que se han difundido del dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, se desprende el inicio de investigaciones sobre posibles delitos. Descartó que su gobierno promovería alguna acción legal porque se le acusaría de persecución y "he dicho muchas veces que no es mi fuerte la venganza".

En su conferencia expresó sorpresa por lo que juzgó poca solidaridad de los partidos que se aliaron en las pasadas elecciones: "Lo que llama la atención de todo esto es que están cuestionando al presidente del PRI y en vez de salir a defenderlo... son unos ingratos, se quedan callados, porque ahora ni lo conocen, cuando él les dio todo. ¿Ha salido este señor del PAN a defenderlo? ¿No ha salido Diego a defenderlo, Fox, Creel, Calderón? Alito, aguanta, el pueblo se levanta", remató antes de soltar una ligera carcajada.

Secuela de la polémica poselectoral, López Obrador recaló en la moratoria constitucional para reprimir esta actitud opositora y lanzar una nueva crítica al Instituto Nacional Electoral. Aun cuando la coalición se niegue a aprobar las iniciativas trascendentes continuará enviándolas al Congreso, porque es una instancia que está para legislar.

"Y en el caso de la reforma electoral, de todas maneras, ya va a salir... ¿Cómo se llama?

—Lorenzo Córdova —le gritaron.

—Lorenzo Córdova, y se puede elegir a uno mejor.

—O Ciro Murayama.

—El señor Ciro Murayama; se puede encontrar uno mejor.

Para el mandatario, detrás de la renuencia a aprobar esta reforma está su oposición a que se eliminen las plurinominales o no haya *billullos*. "Se busca una reforma constitucional para que los consejeros sean gentes de inobjetable honestidad, que los elija el pueblo. Ah, ¿no quieren eso?, porque quieren tener a los mismos, ese prototipo de Lorenzo Córdova y demás".

Mientras, la dirigencia del PAN acusó a López Obrador de "dividir y confrontar a la oposición política porque las cosas en el país van de

mal en peor en seguridad, salud y economía". También señaló a Dante Delgado de "mantener un pacto con el Presidente" y, por tanto, Movimiento Ciudadano se perfila como el "Judas electoral" en el proceso de 2024".

"Buscan dividir"

El blanquiazul endureció el tono frente a las posturas del mandatario, quien observa que los aliados del PRI, los panistas y perredistas, no han salido en defensa de Moreno: "López Obrador y Morena, en su intento de perpetuarse en el poder están buscando dividir, confrontar a la oposición en México. Buscan confundir las voluntades de quienes ven en México que las cosas van de mal en peor, y quieren corregir el rumbo en 2024, y qué mejor forma que dividir, que teniendo a un partido amigo disfrazado de oposición con el mismo logotipo, pero con color naranja.

"Ese partido es Movimiento Ciudadano, que debería llamarse Partido Movimiento Morena. En las elecciones de 2021 la oposición en su conjunto PRI, Acción Nacional, PRD y MC sacamos más votos que Morena y su coalición."